

Monsieur le commissaire enquêteur,

Habitant Condé sur Iton depuis 16 ans je souhaite que ma commune ne soit plus intégrée à la commune nouvelle de Mesnils sur Iton.

En 2016 les habitants n'ont pas été consultés et ont été mis devant le fait accompli d'être rattachés à Damville éloigné de 11 kilomètres. Une hérésie car nous n'allons jamais dans cette commune pour y faire nos courses, Breteuil, ses commerces et services étant à 2 kilomètres. Je ne sais même pas où se trouve la déchetterie de Damville.

Depuis cette fusion, j'ai constaté que l'entretien de la commune n'était plus fait comme cela devrait l'être, tous les services techniques ayant été centralisés à Damville. L'éloignement une fois de plus nous pénalise et je ne parle pas des situations d'urgence (arbres ou branches sur les voies publiques) qui ne sont réglés qu'au bout de plusieurs heures, voire plusieurs jours.

Une autre aberration ce sont les services postaux avec le code postal de Breteuil pour une commune rattachée à Damville et tous les problèmes que cela engendre pour les livraisons...

La mairie de Condé ne doit pas fermer, la population a besoin de proximité. Il faut remettre l'humain au centre de nos préoccupations, ne pas uniquement traiter l'évolution de notre société sur un aspect uniquement financier. Il ne faut pas dire que nous pouvons tout régler à distance avec le net et la fibre, la fracture numérique existe d'autant plus que dans notre monde rural la population vieillit.

Lors des dernières élections municipales plus de 90% des votants de Condé ont exprimé leur souhait de revenir à une autonomie de gouvernance de la commune. Et cela doit être entendu.

La majorité des personnes qui s'expriment pour que Condé reste intégrée à Mesnils sur Iton n'habitent pas sur la commune de Condé et ne peuvent donc pas ressentir le profond désarroi dans lequel se trouvent les administrés habitants Condé sur Iton.

J'espère que mes remarques seront entendues et que le bon sens l'emportera.

Veillez agréer, Monsieur le commissaire enquêteur mes sincères salutations.

Jean-Pierre MARTY
5 Le Bois Fayot
27160 Condé sur Iton